



Luzern, 3. November 2011

Zur Schliessung von John Lay Electronics in Littau/Luzern

Ein schwerer Schlag für den Wirtschaftsstandort Luzern

Der japanische Elektronikkonzern Panasonic schliesst seine Schweizer Generalvertretung John Lay Electronics AG in Littau/Luzern. 87 Personen verlieren ihre Stelle. Das ist ein schwerer Schlag für den Wirtschaftsstandort Luzern. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern erwartet, dass die Anstrengungen zur Stärkung des Wirtschaftsstandortes Luzern verstärkt werden.

87 der insgesamt 122 Mitarbeiter von John Lay Electronics im Littauer Boden verlieren ihre Stelle. Für die Betroffenen und ihre Familien ist das ein schwerer Schicksalsschlag. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern erwartet, dass der Sozialplan korrekt umgesetzt wird. Sie bedauert die Arbeitsplatzverluste und die Schwächung des Wirtschaftsstandortes Luzern sehr. „Das ist ein schwerer Schlag für den Wirtschaftsstandort Luzern“, sagt Daniel Wettstein, Präsident der FDP Stadt Luzern.

Wirtschaftliche Stärkung nicht vernachlässigen

Die Schliessung von John Lay Electronics in Littau erinnert daran, dass der Wirtschaftsstandort Luzern gestärkt werden muss. Die Dimension Wirtschaft darf in der Stadtluzerner Politik nicht länger vernachlässigt werden, wie das leider allzu oft der Fall ist. Die Stärkung der wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit ist kein Selbstzweck. Eine starke Wirtschaft ist Voraussetzung dafür, dass die vielfältigen städtischen Angebote finanziert werden können.

Die FDP.Die Liberalen setzt sich deshalb für eine Stärkung von Wirtschaft und Gewerbe in Luzern ein.

Die tiefen Unternehmenssteuern sind als Chance zu nutzen, gute Firmen in Luzern ansiedeln zu können. Es braucht mehr grosse zusammenhängende Büroflächen im Zentrum. Die Entwicklung von Schlüsselarealen ist vorwärts zu treiben. Öffentliche Nutzungen, die nicht zwingend ins Zentrum gehören, müssen ausgelagert werden. So wird Raum frei für wertschöpfungsintensive Nutzungen.

Gute Verkehrserschliessung notwendig

Zu den guten Rahmenbedingungen gehören auch gesunde Stadtfinanzen und eine gute Verkehrserschliessung. Dazu bietet das Agglomerationsprogramm mit Bypass, Südzubringer und Nordtangente die besten Voraussetzungen.

Weitere Informationen erteilt:
Daniel Wettstein, Präsident FDP.Die Liberalen Stadt Luzern, 079 205 53 44